

Saludan aniversario 13 de Mayabeque y Artemisa

9 de enero de
2011

Constitución de
las provincias
de **Artemisa**
y **Mayabeque**



Provincias Artemisa y Mayabeque. Foto: X MMarrero

La Habana, 9 ene (RHC) El primer Ministro de Cuba, Manuel Marrero, felicitó hoy al pueblo de Artemisa y Mayabeque, jóvenes provincias que celebran el aniversario 13 de su constitución.

En su cuenta en X, el jefe de Gobierno cubano instó a los pobladores y autoridades de esos territorios a continuar trabajando para elevar su desarrollo económico y social.

Con motivo de la fecha, Gladys Martínez Verdecia, primera secretaria del Partido Comunista de Cuba (PCC) en Artemisa, expresó su compromiso de seguir avanzando en la provincia.

Los artemiseños estamos de fiesta, aseguró el gobernador, Ricardo Concepción Rodríguez, en la misma red social, y agregó que a pesar de los retos y desafíos diarios, este nuevo cumpleaños podría significar el comienzo de muchos logros.

Yuniasky Crespo Vaquero, primera secretaria del PCC en Mayabeque, también congratuló a los pobladores de la joven provincia occidental.

En agosto del año 2010, la Asamblea Nacional del Poder Popular aprobó las modificaciones a la Ley de la División Político-Administrativa, vigente desde julio de 1976, para la creación de las provincias de Mayabeque y Artemisa, asentadas fundamentalmente en La Habana.

Estos territorios fueron constituidos oficialmente el 9 de enero de 2011, y desde ese momento el país quedó dividido en 15 provincias y 168 municipios, entre ellos el de la Isla de la Juventud.

Artemisa abarca las demarcaciones de Caimito, Guanajay, Mariel, San Antonio de los Baños, Güira de Melena, Alquizar y Bauta, además de Bahía Honda, Candelaria y San Cristóbal, antes pertenecientes a Pinar del Río; en tanto la capital de esta provincia es la ciudad que le da nombre al territorio.

Mayabeque, por su parte, tiene su cabecera en la ciudad de San José de las Lajas y está integrada por los municipios de Santa Cruz del Norte, Jaruco, Madruga, Nueva Paz, San Nicolás, Güines, Melena del Sur, Batabanó, Quivicán y Bejucal. (Fuente:ACN)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/344043-saludan-aniversario-13-de-mayabeque-y-artemisa>



Radio Habana Cuba